

La guérilla colombienne condamne l'espionnage électronique contre le chef négociateur du gouvernement au dialogue de paix



La Havane, 29 septembre (RHC).- Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) ont condamné l'infiltration illégale des communication du chef négociateur du gouvernement au dialogue de paix, Humberto de la Calle auquel elles ont exprimé leur solidarité face à une telle illégalité.

« Nous condamnons les opérations illégales réalisées en Colombie pour intercepter les communications personnelles d'Humberto de la Calle » souligne une déclaration rendue publique à La Havane par Ricardo Téllez, membre de l'équipe de négociateurs de la guérilla.

Hier, Humberto la Calle a dénoncé le fait que ses courriels et son portable avaient fait l'objet d'interceptions ce qu'il a qualifié d'inadmissible. Il a signalé que cela est le fait de ceux qui tentent de saboter l'actuel dialogue de paix qui se déroule à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34971-la-guerilla-colombienne-condamne-lespionnage-electronique-contre-le-chef-negociateur-du-gouvernement-au-dialogue-de-paix>



Radio Habana Cuba